



SANUMA

週報

VOL
XVI

佐沼ロータリークラブ

LET SERVICE
LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

第760回例会

◎ 本日の出席率 36名中（内出席免除2名）29名出席
85.29%

欠席会員 秀会員、若見会員、遊佐（新）会員、太田会員、及川（健）会員

◎ ビジター 斎藤芳夫君（築館）

◎ ニコニコボックス

○千葉（春）会員

長男典男様が11月2日33回目の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

○佐々木（源）会員

長男源悦様が10月19日26回の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

○阿部会員

去る27～28の両日花山の研修会に参加して貴重な体験をさせて頂きました。

大変御苦労様でした。

○鈴木（彦）会員

宮城県主催味噌醤油鑑定会に於て本場仙台味噌の部として農林大臣賞を受けました。おめでとうございます。

○小竹己八雄会員

第15回職場野球大会は去る10月28日迫町消防チームの優勝で終了、この大会で迫町野球協会業務が総て完了しました。御活躍大変御苦労様でした。

○村上会員

11月3日文化の日に遊具施設の寄託について佐沼小学校PTAが表彰される事になり、PTA会長として大いに面目をほどこすことになりました。

おめでとうございます。今後益々の御活躍を祈ります。

◎ 会長要件

○去る10月27～28日の両日花山にあります少年の家に於て開催されました研修会に阿部会員が出席されました。ほんとうに御苦労様でした。後程内容につき報告願えれば幸いです。

○11月3日文化の日に感謝状贈呈の案内が当クラブにあります。会場は迫町役場10時からとなっています。これは伊豆沼の白鳥の餌付け桟橋の寄贈関係と思われます。私が代表して出席いたします。

例会場	七十七銀行佐沼支店ホール	TEL(2)-2577
例会日	毎週木曜日	1230～1330
事務所	振興相互銀行佐沼支店	TEL(2)-2547
会長	千葉重雄	
幹事	大河内清	
週報	白石謙造 村上武彦 小林忠秋 阿部正美 秀義弥	

1979.11.1 No.17

○10月26日に開催されました扇谷先生の文化講演会は予想以上の好評で入場者も1230人と多く、主催者の東北電力佐沼営業所長から会員の皆様によろしくとのことです。

○台湾西門クラブとの姉妹クラブ締結につきまして訪日歓迎の準備を国際奉仕委員長さんに御配慮いただいていましたが、11月10日訪日の予定を前に1昨日西門RCより文書があり、それによりますと、会員個々の都合により今回は残念ながら実現は出来ないと非常に残念に思います。詳しい内容につきましては国際奉仕委員長さんより報告いただきたいと思います。

○伝統ある当クラブの体操のリーダーを壹岐会員にお願いいたしたいと思います。御承認願います。

○幹事報告

○11月25日鳴子RCがホストとなりインターナショナルフォーラムが開催されます。当日10名の出席要請があります。出席の有無に拘わらず10名分の登録料は納入して貰うことです。出席義務者は会長、次年度会長（クラブ奉仕委員長）、幹事、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長、青少年委員長、それに新入会員3名太田、遊佐、阿部の各会員を登録しておきます。当日都合の悪い方は副委員長と話し合いの上出席して下さい。

当日のプログラム

第1会場

○クラブ奉仕部門

テーマ「親睦を深める方策」

「会員を増強するために75週年クラブ単位に何をやるべきか」

モデレーター鳴子RC 遊佐氏

アドバイザー 佐野パストガバナー

○国際奉仕部門

テーマ「クラブ活動の限度」

モデレーター涌谷RC 鎌田氏

アドバイザー 手島パストガバナー

○新入会員部門

テーマ「クラブに早くなじませるために」

モディレーター 気仙沼（南） R C 千葉氏

アドバイザー 福島直前ガバナー

第2会場

○職業奉仕部門

テーマ「会員の周囲を明るくする為には」

モディレーター 中新田 R C 森田氏

アドバイザー 管野パストガバナー

○社会奉仕部門

テーマ「環境浄化に協力する方策」

モディレーター 岩出山 R C 大江氏

アドバイザー 管野パストガバナー

○青少年奉仕部門

テーマ「インター・アクト、ローター・アクトの指導、助言のあり方」

モディレーター 石巻東 R C 佐藤氏

アドバイザー 横戸パストガバナー

○当クラブ会長宛に白鳥愛護会々長、相沢幸四郎さんより素晴らしい桟橋を寄贈していただき有難うございました
ということで金一封の謝礼金を頂きました。

◎ 青少年委員会（阿部会員）

去る27～28両日にわたくって行なわれました地区のライダー青少年指導ゼミナールに参加して参りました。当日は好天に恵まれまして80余名の参加者がありました。

会員以外に一般の参加者は男女で10名、高校生男女22名、小学生はクラブ会員の同行者だと思われますが、女子2名築館の413団のボースカウト12名が参加し盛大でした。初日は午後2時から国立少年自然の家を会場として行なわれました。オリエンテーションがありまして地区的管野青少年委員長が都合上不参加のため結城一般活動委員長の挨拶から始まり進行しました。築館クラブがホストでいろいろ面倒を見られ非常に内容の濃い研修会でほんとうに参考になりました。前に2度程訪問したことがございますが宿泊は初めてで普段の生活とは違い、静かな処で2日間を過ごしたことは精神を洗うような感じでした。初日は班講成とかで済みましたが、翌日は野外にて、裏の栗駒山に全員でハイキングしました。非常に天気がよく、むしろ暑い位で、1時間半程山中を散策した次第です。私は連絡どおりの準備を行なったのですが、なかには背広に革靴といった人もあり途中45度位の傾斜のところもあり大分苦労させたようですが、みんな頑張りまして楽しいハイキングを体験しました。

ハイキングの前に朝、座禅を40分組みましたが20分程は築館クラブの金田先生から座禅についてのお話しを聞きながら、後の20分は無言の座禅で、一言も喋べらないということには苦痛を感じたような状態で、金田先生の弟子さんが2名参りまして体形の崩れた者に鞭を与えるといった状況もあったものですから、自分のところにも鞭が来るのではないかと思うたりして、なかなか座禅を組んでいるような心境にはなれなかったりしましたが、何にしましても無言でこのような時間を過ごすことが出来たことは貴重な体験をしたと思っています。

築館クラブ会員の皆さんの御配慮で予定通りのスケジュールが消化されました。2日目には築館クラブの移動例会等もあり、午前中の計画された一切が終了し昼食後の解散でした。

施設等も未だ完全とは云えませんけれど大分整っていますし、来年迄には完備するという事でした。出来得るなら当クラブでも一泊位で施設を利用して過ごす計画がもたれても良いんではないかという気がしていますが、私自身は

大変貴重な体験をさせて頂き今後機会あればこのような過ごし方を参考にして進めて行き度いと思っています。

◎ 國際奉仕委員会（布施委員長）

先程会長からのお話にありましたとおり、大変残念乍ら西門クラブの訪日予定が変更になり、先方の陳国際委員長さんから私宛に李会長さんから千葉会長宛に手紙がきましたので内容を紹介いたします。

〔会長宛の文〕

拝啓

先日は御丁重な御報状を頂き有難く拝聴致しました。姉妹クラブ締結について重ねての御配慮をいただき感謝に堪えません。どうぞ貴会の皆様方に宜しく御鳳声下さい。

さて西門クラブで訪日団を計画、11月10日頃に貴地拝訪の予定でございましたが、折悪しく会員個々の事業の都合で組織がうまく行かず、今回はそれで残念乍ら実現出来ません。私個人としても楽しみにして居りましたが、以上の事情で流れ残念至極です。然し又の機会も有りますし、団体は無理でしょうが、私個人としてお伺い出来る機会が沢山有るようと思われます。これから冬に入りますし、冬の珍らしい私ら雪の時分に貴地拝訪が叶えられるようでしたらこれ又私の例えようのない良い思い出のなかに数えられるでしょうと、このように思っても居るのでございます。

月日の経つのは早いもので来年の1月に皆様がお出でになるのがもう目の前です。どうぞお揃いでお越し下さい。奥様方もご一緒して下さい。姉妹クラブ締結の次は台湾の観光旅行も珍しい処が沢山ございますので、それもどうぞ計画にお入れ下さい。それではお身体をご大切に。

さようなら

〔国際奉仕委員長宛の文〕

拝復

10月2日付お便り誠に有難うございました。
早速返事を致すところ、多忙に粉れて大変失礼致しました。貴クラブの皆様方御元気で御活躍のことと御喜び申し上げます。今回西門ロータリークラブで貴地友好訪問を計画致しましたが、丁度建国記念日と祖国復帰記念日の為海外から友人知人が続々と帰省し歓迎準備のため忙しいとの11月中旬第345地区のガバナーが西門ロータリークラブを訪問する予定です。その為貴地訪問は都合悪く中止することになりました。恐しからず御了承願います。尚来年1月頃貴会員の皆様お揃の上是非お越し下さい。今から楽しみにお待ち致して居ります。では千葉会長さん初め会員の皆様に宜しくお伝え下さい。早々

以上の文面です。今回はあちらからは来ませんが、かねて計画していました1月姉妹クラブ締結のための台湾訪問は予定通り行いますのでよろしくお願ひいたします。

◎ 親睦委員会（小林委員）

恒例のボーリング大会を11月8日、年間予定表通り実施いたします。それで会場、時間の変更があります。会場はワコーウル、時間は午後5時30分として例会終了次第ボウリング大会となります。どうぞ家族の方々大勢ご参加下さいまして、この大会を賑やかに盛り上げたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。

◎ 親睦委員会（壹岐委員長）

懸案の釣大会と麻雀大会の件ですが、同時では無理がありますので分けて実施致します。

麻雀大会は11月15日午後5時30分より会場小竹食堂に於て実施致します。

釣大会は時期を失した感があり、参加者も少ないので今回は同好者のみで楽しんで下さい。